
Ringraziamo  Giusti  per aver sottoposto all'attenzione di tutti  il tentativo dell'attuale Consiglio 

di amministrazione  di minimizzare i gravi problemi nei quali ha messo il Consorzio.  

Definire  offensivamente come  "litigiosi"  coloro che hanno chiesto e chiedono il rispetto dello 

Statuto,  è un vero "fuor d'opera".  E questo proprio dopo che il Tribunale ha confermato  in 

una  sentenza  che  è  giusto  e  sacrosanto  quello che il Comitato  ed  i revisori  dei conti  

dell' epoca  avevano  detto, scritto  e  reso ufficiale  e  pubblico  sulla  illegittimità  del 

finanziamento alla Montecampione Ski Area srl.   Il  tutto  non può che essere ancora 

definito  come  pura "ammuina"  per cercare di nascondere le proprie gravi responsabilità in 

quella vicenda con comportamenti che lo stesso Tribunale (nella medesima sentenza) ha così 

pesantemente definito e stigmatizzato usando le parole "nascostamente" e "malafede". 

 

Ma come scrive Giusti,  c'è di più e se possibile, aggiungiamo noi,  ancora di ben più grave.  

In  diverse  comunicazioni  scritte  di alcuni componenti del C.d.A.  vi sono dei veri e propri 

incitamenti ai Montecampionesi  al fine di farci smettere. Qui non si tratta più di mancanza di 

rispetto  per le  dinamiche  democratiche  e  per le  opinioni altrui,  ma di vera e propria 

intenzione di eliminare il nostro radicale dissenso nei confronti della loro gestione padronale, 

autocratica ed autoreferenziale del Consorzio che ha finito per affossarlo,  causando di 

conseguenza un danno irreparabile per Montecampione. 

5 dicembre 14 
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Claudio Giusti ha pubblicato qualcosa in Montecampione Politica 

 

Claudio Giusti 

5 dicembre 14.01.24  

Ho ricevuto la Convocazione dell’Assemblea del Consorzio. Ho letto la lettera a firma del Presidente 
dove ho trovato scritto “….provocate dalla litigiosita’ di un gruppo di 6-7 consorziati.” Io non sono 

parte del Comitato per Montecampione ma mi risulta che queste persone lo siano. Definire litigiose 
6-7 persone, che forse ne rappresentano molte altre, perche’ chiedono di rispettare lo statuto del 
Consorzio mi sembra riduttivo ed offensivo per tutti, qualunque sia la loro posizione in merito a 

questo problema. Di questo passo fra un po’ saranno defininiti facinorosi o Black Bloc. Rispettiamo 
le idee di tutti per favore. 

 

https://www.facebook.com/n/?groups%2Fmontecampionepolitica%2Fpermalink%2F601764769929758%2F&aref=29412778&medium=email&mid=aeba9d7G5af4172507e7G1c0cdaaG96Ge0d2&bcode=1.1417784490.AbkkHYZ0KeyM2hOV&n_m=999personal%40gmail.com
https://www.facebook.com/n/?profile.php&id=1530905379&aref=29412778&medium=email&mid=aeba9d7G5af4172507e7G1c0cdaaG96Ge0d2&bcode=1.1417784490.AbkkHYZ0KeyM2hOV&n_m=999personal%40gmail.com
https://www.facebook.com/n/?profile.php&id=1530905379&aref=29412778&medium=email&mid=aeba9d7G5af4172507e7G1c0cdaaG96Ge0d2&bcode=1.1417784490.AbkkHYZ0KeyM2hOV&n_m=999personal%40gmail.com

